

## 朝方に雨が降り、凍結がわかりにくい、ブラックアイスバーン 苫小牧周辺 車のスリップ事故、100件相次ぐ

2015年12月15日14時10分

苫小牧市やその周辺で15日午前、車のスリップ事故が相次いだ。道警高速隊によると、道央自動車や日高自動車道では少なくとも12件のスリップ事故が発生し、一時、通行止めとなった。周辺の苫小牧署や千歳署の管内でも同様の事故が約100件発生した。当時、付近の路面は凍結がわかりにくいブラックアイスバーン状態だったという。

道警高速隊によると、道央自動車道の新千歳空港インター—苫小牧西インター間では午前6～7時だけで10件のスリップ事故が発生、計14台の車が衝突するなどし、男性1人が軽傷を負った。

苫小牧署管内では、午前5～11時に人身事故が5件、物損事故が40件以上発生した。千歳署の管内では50件近い事故の報告があったという。

札幌管区気象台によると、苫小牧市周辺では、朝方に雨が降り、路面が凍結しやすい状況だった。

**車間距離を十分に！ 滑って、追突を未然に防止**

**2時間ごとに、15分休憩！**

**スピード落として、しっかり安全確認！**

**◆スリップ事故 注意！◆**

**峠・橋の上・日陰・トンネルの出入り口  
交差点手前、滑って交差点内で衝突！注意**

**”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”注意**

**バック時は 降りて確認 乗っても確認**

**追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる**

**◆こちらが、どんなに気を付けて運転しても…相手の車が…◆  
◆「だ・か・ら、相手に気づいてもらうように ⇒ デイ・ライト」◆**

## 苫小牧 小雨 ブラックアイスバーンで11台絡む事故

2015/12/15 13:14

【苫小牧】15日午前7時ごろ、苫小牧市植苗の道央道で、ワゴン車や乗用車など計11台が絡む事故があり、60代男性が首の痛みを訴え病院に搬送された。道警高速隊によると、現場は苫小牧東インターチェンジから札幌方向に約3キロ離れた地点。ワゴン車がスリップしガードレールに衝突、ワゴン車を避けようとした後続車両10台が相次いで中央分離帯に衝突するなどした。事故当時は小雨が降り、路面はブラックアイスバーン状態だった。この事故の影響などで、新千歳空港IC—苫小牧西IC間が約4時間半にわたって通行止めとなった。

**ユニック車が、ブーム上げたまま、踏切の架線ひっかけ、2時間半ストップ！  
「現場で作業を終わらせた後にブームを下げ忘れてしまった」**

2015.12.16

11日午前9時20分ごろ、愛知県にある踏切で、ブームを上げたまま進入してきたユニック車が、高さ4.5mの位置に張られていた架線を引っ掛ける事故が起きた。人的被害は無かったが、約2時間30分に渡ってストップした。警察ではユニック車を運転していた46歳の男性から事情を聞いているが、聴取に対しては「現場で作業を終わらせた後にブームを下げ忘れてしまった」などと供述しているようだ。

**午後5時 鋼材を積んだトラックが歩道に乗り上げ  
交差点を左折する際、運転操作を誤った？  
ビルに突っ込み歩行者の男性死亡**

2015年12月16日(水)6時36分配信

15日午後5時すぎ、東京都の歩道に乗り上げ、ビルにトラックが突っ込み、近くの路上を歩いていた70代の男性がはねられて死亡しました。警視庁は運転手の男を現行犯逮捕し、事故の原因を詳しく調べています。トラックを運転していたのは会社員の男性容疑者(67)で、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕されました。容疑者は「事故を起こしたことに間違いありません」と、容疑を認めているということです。

**午前1時 トレーラーにはねられ、男性死亡  
「遠くを見て運転していたら、気が付いたら人がいた」  
◆ヘッド・ライトは「遠目」が基本で、早期発見◆**

2015年12月15日 15:20

14日午前1時20分ごろ、千葉県、60代くらいの男性がトレーラーにはねられた。男性は全身を強く打ち死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失致死)の疑いで、トレーラーの、会社員、男性容疑者(57)を現行犯逮捕、事故の詳しい状況や男性の身元を調べている。同署によると、容疑者は福島から東京へ貨物を運ぶ途中。「遠くを見て運転していたら、気が付いたら人がいた」と供述しているという。